

Reise-Tagebücher

Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

Kapitel 11: Tag 9

Und weiter gehts frisch, fromm, fröhlich, frei. xD
Viel Spaß. ^^

Fyes Tagebucheintrag:

Hallo liebes Tagebuch.

Ich habe dir eine ganze Menge zu erzählen, denn es ist viel passiert.

Es fing heute schonmal damit an, dass Kuro-wauwau ja wegen seiner Verletzungen nicht so gut selbst laufen konnte. Da bot ich ihm an ihn zu tragen. Was ich allerdings nicht erwartet hätte, er nahm das Angebot sogar an. O.O Das konnte ich in dem Moment gar nicht glauben (und kann es auch jetzt noch nicht).

Eines muss ich aber sagen, er ist so schwer, wie er aussieht. *lach* Naja, obwohl so schwer auch wieder nicht. ^^

Bis zur Treppe kam ich ja auch unbeschadet mit ihm Huckepack, aber dann... naja dann passierte mir ein kleines Malheur. ^^' Ich verlor das Gleichgewicht und wir plumpsten beide die Treppe runter. Das gab einen Kracher. Jedenfalls fühle ich mich seit diesem Absturz als hätte ich eine gebrochene Rippe. >.< Von Blackys Verletzungen mal ganz zu schweigen. *seufz* Da war ich ja keine große Hilfe... Ich hoffe, er erholt sich schnell wieder... <.<'

Ach ja ich hatte mich doch gestern Abend gewundert, wo eigentlich Mokona ist. Es war nicht bei den Kindern... Gerade als wir die Treppe runtergefallen waren kam Mokona völlig aufgelöst und verzweifelt angesprungen. Da war sofort klar, dass irgendetwas nicht stimmen konnte.

Es war von dem seltsamen Arzt eingesperrt worden, weil dieser nämlich in Wirklichkeit die Feder von Sakura-chan hatte und sie natürlich für sich behalten wollte.

Als Mokona das erzählte hörten wir auf einmal von draußen einen ziemlichen Lärm und einen Schrei von Sakura-chan. Diese kam im nächsten Moment total aufgeregt und ängstlich in das Haus gerannt und sah uns erstmal auf dem Boden liegen. Nachdem ich ihr kurz erklärt hatte warum wir da eigentlich lagen, erzählte sie, dass draußen der Doktor mit Shaolan-kun kämpfte und dieser Arzt auf einmal viel jünger aussah. Er hatte die Feder als Verjüngungsmittel benutzt.

Sakura-chan trug uns (nach dem Absturz konnte ich auch nicht gleich wieder richtig laufen ^^') bis vor die Tür, damit wir sehen konnten was draußen geschah.

Wie sie gesagt hatte kämpfte Shaolan-kun verbittert gegen den Doktor. Es sah aber nicht gut für ersteren aus.

Man sah Schwärzli in diesem Moment förmlich an, wie er unbedingt mit kämpfen wollte. Aber wegen seiner Verletzungen ging das nicht. Da rief er plötzlich Shaolan-kun zu er solle es 'damit' versuchen und warf ihm sein Schwert zu. Da war ich schon etwas überrascht, dass gerade Kuro-tan sein eigenes Schwert aus der Hand gab.

Mit diesem Schwert konnte Shaolan-kun den Arzt dann auch besiegen und die Feder an sich nehmen, auch, wenn dieser am Ende mit ziemlich unfairen Mitteln kämpfte. Doch bevor der Fiesling sich nochmal aufrappeln konnte um uns noch weiteren Ärger zu machen schluckte Mokona uns und schwupp, weg waren wir. ^^ Pech für den armen alten Arzt. *grins*

Jetzt sind wir in der nächsten Dimension angekommen und... *glubsch*... zwei Kuro-wans????!! O.O

Äh... tut mir leid, ich bin gerade etwas verwirrt. ich glaube, ich hör hier erstmal auf. Bis später. O.O"

Kuroganes Tagebucheintrag:

Hey Buch.

Boah ich kann dir sagen, mir tut alles weh! -o- Aber ich glaube, das ist normal, wenn man mit Verletzungen ne Treppe runterfliegt und dann noch son blondes Etwas auf einem liegt. -.*

Da hab ich mich heute schonmal ausnahmsweise vom Blondem tragen lassen, weil ich mich ja mit den kaputten Knochen schlecht bewegen konnte bzw. kann und dann haut der mich die Treppe runter! Das ist doch mal...! -.*

Also ich war ja schon überrascht, dass der mich überhaupt hoch heben konnte und eigentlich bin ich auch ziemlich überrascht, dass er bis zur Treppe mit mir kam, aber musste er grade dort das Gleichgewicht verlieren?! -.- Jedenfalls sind wir alle beide erstmal schön mit Schwung die Treppe runter gerauscht. Ich glaube, die Rippen oder Knochen, die bei mir schon gebrochen waren, dürften jetzt nur noch Staub sein. Und Blondie scheint sich auch weh getan zu haben. << Wenigstens etwas Gerechtigkeit. hrhr...

Wir waren jedenfalls kaum da unten angekommen und mussten erstmal wieder klare Bilder vor Augen bekommen, da kam das nervige Knäuel angesprungen. Da hatte ich mich wohl zu früh gefreut, dass es weg war. Der komische Quacksalber, der mich so freundlich gequält hatte, hat es eingesperrt. Das kann ich zu gut verstehen. Warum konnte es nur entkommen? e.ê Naja will mal nicht so sein, manchmal kann das Viech ja auch ganz nützlich sein.

Es war aber nicht genug damit getan, dass der Schneeball so von der Rolle war, nein, dann kam auch noch Sakura schreiend angerannt. Draußen konnte ich einen tierischen Lärm hören, ich dachte schon da wär wieder ein Dämon am Werk. -.- Aber es war dieser Dok. Der kämpfte doch jetzt tatsächlich mit dem Jungen um die Feder, die der Alte hatte und als Verjüngungsmittel benutzte. Bescheuert kann man sein! -.-'

Sakura hat dann Grinsi und mich rausgeschleift, da wir nach dem tollen Treppenerlebnis beide in diesem Moment nicht im Stande waren zu laufen. Da draußen sah ich dann den Kampf und konnte nur mit dem Kopf schütteln. Der Kleine hatte nicht wirklich eine Chance gegen den Dok, aber das lag nicht zuletzt daran, dass der Alte echt unfair kämpfte. Ich hätte ja zu gern mitgekämpft, mir haben schon die

Finger gejackt, aber leider wollte mein Körper nicht so, wie mein Geist. -.- Also beschloss ich anders zu helfen. Ich warf dem Jungen mein Schwert zu. Ja, darauf kann er sich echt was einbilden, dass ich ihm so weit vertraute. Aber ich war mir eben sicher, dass er nichts Dummes damit anstellen würde. Er hat schließlich große Fortschritte gemacht und war nun gut genug um das zu schaffen.

Schließlich konnte er mit meinem Schwert (ich hab auch nichts anderes erwartet) den ollen Dok besiegen und die Feder Sakura wiedergeben, die natürlich, wie immer, sofort danach einschlief.

Noch bevor der Quacksalber wieder aufstehen konnte um weiter rum zu nerven, schluckte das Ei mit Ohren uns wiedermal und wir reisten weiter. Da wird der Dok wohl leider alt und schrumpelig bleiben müssen. ich hab ja sowas von gar kein Mitleid mit dem. hrhr...

In was für einer Dimension wir diesmal gelandet sind, kann ich noch nicht sagen... O.O Was zum Henker ist das?!!!!!! *Schock*

Muss Schluss machen, bis später.

So ich habe versucht, das Kapitel etwas länger zu machen und hoffe das ist mir gelungen. Also bis zum nächsten Kapitel. ^.~